

Saint-Sulpice. Les Cloche-Pieds marathoniens



Les Cloche-Pieds au départ du 4ème Marathon de Toulouse.

C'est sous un ciel maussade que le départ du 4ème Marathon de Toulouse a été donné sur le Pont Saint Michel. Prêts à avaler cette distance mythique, il y a là sept coureurs des Cloche-Pieds : Michelle Pérez, Marylise et Christophe Nivet, Vincent Audouy, Christian Durand, Yannick Ravary et Philippe Helin qui a couru toutes les éditions. Au bout de ces 42,195 km, 2390 marathoniens et 1736 relayeurs passent la ligne d'arrivée sur la place du Capitole. Interrogé sur la course, Christian Durand, le président de l'association, confie : « Superbe organisation mise en place pour ce 4ème Marathon du Grand Toulouse. Félicitations aux 3 adhérents, Michèle, Yannick et Vincent, qui, ce dimanche, sont devenus "Marathoniens". Pour Philippe, Christophe, Marylise et moi-même, édition «bis» avec des objectifs et des plaisirs différents mais bien réels. Merci aux coureurs accompagnateurs, Viviane, Patrice, Jean-Pierre, Patrick, qui ont bravé les conditions météo pour courir, accompagner et soutenir les copains. Le 28 novembre, 4 autres Cloche-Pieds se retrouveront au Marathon de La Rochelle, Ludo et Jean-Pierre pour améliorer leurs temps précédents, Viviane et Patrice pour franchir l'épreuve mythique. Des accompagnateurs seront là, c'est aussi ça, l'esprit de famille des Cloche-Pieds. ».